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DEPUTADO PARANAENSE É ELEITO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE AGRICULTURA DA 

CÂMARA DOS DEPUTADOS 

O Deputado Tião Medeiros (PP/PR), foi eleito nesta quarta-feira (15) como presidente da 

Comissão de Agricultura Pecuária e Desenvolvimento da Câmara dos Deputados. As comissões 

parlamentares são órgãos temáticos formados pelos deputados para debater e votar as 

propostas legislativas relacionadas a determinados temas. As comissões emitem pareceres 

sobre as propostas antes que sejam votadas em plenário, mas também podem votar 

propostas de caráter conclusivo, aprovando ou rejeitando propostas sem a necessidade de 

apreciação pelo plenário. Em seu discurso de posse, o deputado ressaltou que “a comissão 

tem uma repercussão de temas de grande relevância no agronegócio brasileiro, em todas as 

suas escalas, pequeno, médio e grande. Sei que o produtor faz o seu papel da porteira para 

dentro e o setor público precisa permitir que ele continue produzindo cada vez mais”. O 

parlamentar disse ainda que pretende fazer uma análise criteriosa dos projetos que estão 

parados, aguardando análise na comissão, e que muito em breve reunirá os demais 35 

membros do órgão para definir uma agenda de temas prioritários.  

 

BANCADA FEDERAL DO PARANÁ CRIA GRUPO PARA DISCUTIR O PEDÁGIO 

A bancada federal do Paraná no Congresso Nacional (Câmara dos Deputados e Senado), criou 

uma comissão especial para discutir com o governo federal o novo modelo de concessões de 

rodovias do estado. O objetivo é discutir e definir um modelo de pedágio junto ao Ministério 

dos Transportes. Compõem o grupo, os Deputados Federais Aliel Machado (PV), Gleise 

Hoffmann (PT), Zeca Dirceu (PT), Sandro Alex (PSD), Sérgio Souza (MDB), Toninho Wandscheer 

(PP) e o Senador, Sérgio Moro (União Brasil). O deputado Toninho Wandscheer, coordenador 

da comissão, esteve nesta semana no Ministério dos Transportes para discutir o cronograma 

de trabalho da comissão.  A Ocepar, em conjunto com as demais entidades representativas 

do setor produtivo e que integram o G7 (Fecomércio, Fiep, Faep, Fetranspar, Faciap e ACP), 

tem acompanhado as discussões técnicas sobre o tema e reforçado, junto às autoridades, a 

urgência no tratamento da questão. 


